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　このお知らせは、「光が丘第一小学校・光が丘第二小学校統合準備会」の協議内容等について、 

保護者や地域の皆さまへお知らせするために発行しています。11月４日（火）午後６時から、光

が丘第二小学校の図書室にて、統合準備会（第５回）を開催しました。今回は、その協議内容と

10月15日（水）午後７時から、光が丘区民ホールの会議室にて開催した統合準備会連絡会（第１

回）の協議内容についてお知らせします。 

統合準備会連絡会を開催 統合準備会連絡会を開催 統合準備会連絡会を開催 

裏面もご覧ください。 

●統合準備会連絡会の進め方について確認した事項 
　・統合準備会連絡会は、各統合準備会の合意に基づいて開催する。 
　・統合準備会連絡会で確認した事項であっても、各統合準備会が最終的に判断する。 
　・委員の代理出席を認め、各統合準備会がその選出方法を決める。 
　・会議は原則として公開で行い、開催日時や議事録は新しい学校づくり担当課のホームページで公表
する。 

●統合新校の校名の選定に関する委員の主な意見 
　・校名を公募することに賛成だ。 
　・校名募集の範囲は、統合対象校の児童と保護者、光が丘とその周辺地域に限定したほうがよい。 
　・光が丘地区として名称の統一性をとったほうがよい。 
　・校名の候補が重なった場合のみ調整すればよく、名称の統一性をとる必要はない。 
　・名称の統一性をとるために条件を付けると、児童が自由に応募できなくなる。 
　・名称の統一性は、校名の募集後に図ればよい。 
◆ 統合準備会（第５回）で校名の統一性などについて協議し、その後、統合準備会連絡会（第２
回）を開催することを確認しました。 

統合準備会連絡会委員　　　　　　　　　　　　　　 （敬称略） 

　統合準備会ごとに統合新校の校名候補の選定作業に入る前に、各統合準備会の代表者で調整を図るた

め、統合準備会連絡会（第１回）を開催しました。座長は、委員の互選で　　司郎委員となりました。 



日時：12月２日（火）18時00分～ 
場所：光が丘第一小学校 
　　 （２階 会議室） 
案件：統合新校の校名の選定 など 

※傍聴をご希望の方は、直接会場へ
お越しください。 

統合準備会（第6回） 
の開催予定 

統合準備会（第6回） 
の開催予定 

統合準備会事務局 
練馬区教育委員会 学校教育部 新しい学校づくり担当課 
TEL：03-5984-1034　FAX：03-3993-1196 

ホームページアドレス 
http://www.city.nerima.tokyo.jp/gakkou/atarasi/atarasi.html 

※統合準備会の資料・要点記録は、各学校および新しい学校づ
くり担当課（区役所本庁舎12階）で閲覧できます。 

※統合準備会の要点記録は、新しい学校づくり担当課のホーム
ページでもご覧になれます。 

統合新校の校名について協議 統合新校の校名について協議 統合新校の校名について協議 統合新校の校名について協議 
　統合準備会（第５回）では、統合準備会連絡会（第１回）の協議結果の報告を受けて、統合新校の校

名の選定について協議しました。委員の主な意見は、次のとおりです。 

① 校名の募集について 

　校名は、公募すべきだ。 

② 募集の範囲について 

・校名は、児童や保護者、地域にとって思い入れが強いので、統合対象校の児童と保護者、光が丘とそ
の周辺地域に限定して募集すべきだ。 

・今後、校章や校歌を区内全域から募るのであれば、校名も区内全域に募集すべきだ。 
③ 名称の統一性について 

・長い期間をかけて新校の校名が地域に浸透すればよいので、４校の統一性をとる必要はない。 
・田柄や旭町の地域などもあるので、あえて光が丘地区として４校の統一性をとる必要はない。 
・「光が丘地区として名称の統一性をとったほうがよい」という統合準備会連絡会での意見に賛成だ。 
④ 応募用紙について 

・応募者の氏名欄を設けたほうがよいが、無記名であっても有効として扱ってよい。 
・校名の候補は、多数票ではなく、統合準備会での話し合いで決めることを明記したほうがよい。 
・校名が統合対象校の名称ではなく新しい名称になるということは、あえて明記する必要はない。 
・１枚で光が丘地区の統合新校４校の校名を、同時に応募できるようにしてほしい。 
◆ 今後、統合準備会連絡会（第２回）を開催し、校名の統一性や募集方法について協議します。12月

開催予定の統合準備会（第６回）での協議終了後、平成21年１月上旬から校名募集を開始する予定で

す。 

統合に伴う学校指定用品の取り扱いについて協議 統合に伴う学校指定用品の取り扱いについて協議 統合に伴う学校指定用品の取り扱いについて協議 
　前回の統合準備会では、教職員連絡会で統合新校の学校指定用品を検討した後、区が負担する品目を

統合準備会で協議することを確認しました。今回、教職員連絡会から、統合時に買い替えが必要な品目

は、校章が変更になる校帽と体育着（上）の２点であるとの報告がありました。 

◆ 委員から、次のような意見が出されました。 

・統合新校の学校指定用品は、保護者が購入しやすいように指定を緩やかに 
してほしい。 

・体育着（下）を、公費負担の品目に追加してほしい。 
◆ 今後、教育委員会で一定の考え方をまとめ、区が負担する品目について 

決定していきます。 
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